

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan mengenai Ayat-Ayat tawasul dalam Ritual Kliwonan Tarekat Asy-syahadatain di desa pangurangan wetan kecamatan pangurangan kabupaten cirebon, selanjutnya penulis akan membuat kesimpulan agar memudahkan pembaca dalam memahaminya. Adapun kesimpulan dari penelitian ini dibagi menjadi tiga, yaitu:

1. Makna dari pembacaan tawassul tersebut pada tarekat asy - syahadatain adalah sebagai bentukbentuk kedekatan dengan Allah, penghormatan kepada nabi muhammad, Memperkuat silaturahmi, pembersihan hati dan jiwa, Memeperoleh syafa'at, Memperkuat iman, Memperoleh berkah, dan sebagai bentuk Ketaatan dan Penghormatan
2. Pandangan para kiyai terhadap ritual Kliwonan melihatnya sebagai cara untuk memperdalam keimanan dan menghidupkan ajaran tarekat dalam kehidupan sehari-hari, untuk memperkuat kebersamaan dan solidaritas komunitas, serta sebagai sarana untuk terus mengingat dan mengamalkan ajaran-ajaran spiritual yang diwariskan oleh pendiri tarekat. Sedangkan Pandangan Masyarakat Terhadap Kliwonan ini untuk mempererat tali silaturahmi, dapat memperkaya kehidupan spiritual, Koneksi dengan Leluhur dengan cara menghormati leluhur melibatkan doa, dan ziarah ke makam, memperkuat komunitas dan memberikan makna religius. kliwonan ini dilaksanakan secara bersama-sama, supaya bisa memperkuat ikatan sosial.

C. SARAN

1. Jama'ah Asy-syahadatain Desa Panguragan Wetan Kecamatan Panguragan kabupaten Cirebon Hendaknya, masyarakat mengikuti kliwonan ini bukan hanya semata-mata karena kebiasaan, melainkan harus dengan rasa himmah (kecintaan) yang tinggi untuk melestarikan tradisi yang sudah turun temurun.
2. Peneliti Selanjutnya Adapun saran yang perlu diperhatikan untuk peneliti selanjutnya yang tertarik dengan Ritual Kliwonan, diharapkan mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang terkait dengan tradisi baritan agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lengkap lagi. Diharapkan juga agar lebih mempersiapkan diri untuk proses pengumpulan dan pengambilan data, serta peneliti selanjutnya diharapkan dapat mewawancarai sumber yang kompeten terkait ritual kliwonan Asy-syahadatain

